



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

第358回 例会 昭和57年11月7日(日) 午後 12時30分 於あおい荘

(根来)家族親睦会

1. 開会 司会 宮田敬之佑会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. 出席率の報告 100% 会員総数 50名 出席者数 100名  
前回修正出席率 92%

4. 会長スピーチ

本日の御家族親睦会を兼ねた例会に会員始め、奥様方子供様、多数ご出席頂きありがとうございます。あいにくの雨天で、会場も急拵この「あおい荘」に変更しました。私の日頃の行いが悪いのか、親睦さんの行いが悪いのか、朝からの雨でハイキングを中止せざるを得ません。親睦さんには色々お世話をかけました。皆様今日一日ごゆっくりと、ご歓談の程お願いして私の挨拶に致します。

5. 幹事報告

マイキャップ 田岡啓一君 10月30日 御坊南R.C.

例会場臨時変更のお知らせ

富田林R.C. 11月25日(木)→11月25日(木) PLカントリークラブハウス  
今年度の家族親睦会は、岩出緑花センター(午前11時集合)で催されました。  
あいにく前日からの雨で、予定のハイキングが中止になり、先ず菊花展を観賞して、根来寺の拝観にコース変更して、本堂と本坊の国から名勝と指定されている庭園をゆっくり見物しながら松田さんの根来寺の説明と、ユニークな根来塗の由来の解説を聞き、一つ見聞を広めた気がしました。

12時30分より例会が始まり、ゲストに会員の奥様と子供達が紹介されました。次に親睦会が、追田副会長の乾杯の音頭で始まりました。親睦委員さんの趣向をこらしたゲームが、笑いの中で進行して豪華景品が抽籤で、次々と手渡されました。宴たけなわになったところで、カラオケ大会に移り、得意の歌を次々と聞かせて頂きました。そして、午後4時頃「手に手つないで」を唱和し、中村幹事の閉会の挨拶で解散し、帰途につきました。

根来寺物語 新義真言宗 総本山 根来寺発行より

根来寺の名称

根来「ねごろ」が、何故根来と呼ばれるようになったかは定かではありません。

一説には、葛城連峰の最南端に位置している関係で、「凝こえる」と云う意味の「ねごれる」より訛って「ねごる」と呼ばれはじめたと伝えられています。また欽明天皇の時代に根来坊なる者が、一行者の夢のお告げを蒙って一字を建て、根来を密教にふさわしい山として開かれた、と云う説も伝えられています。

### 根来の隆盛と衰滅

学匠と称された学頭頼瑜僧正の英断によって、大伝法院と蜜巖院が、根来に移転されました。その後も門徒数百人を擁した根来は、新しい頼瑜僧正の学説を慕って集まり来る者で、日々に隆盛となり、新義真言宗の根本道場として栄えてゆきました。室町時代の末には、根来寺山内の堂塔は、大伝法院・蜜巖院・円明寺をはじめとして坊舎80余棟、附属建物2700を数え、大師以来の領地は、70余万石と云う豪勢を誇るまでになりました。

しかも領地を守る僧兵は種ヶ島に赴いて鉄砲と火薬の製法を伝えた津田藍物により根来僧兵の名は有名となりました。しかしそのことが、のちの根来壊滅の一因ともなったのです。頼瑜僧正によって、学問修業の靈山として名高くなった根来山は、次いで聖憲法印の出世を見、ますますその教勢を強めました。

そして根来は、諸山に勝る盛大さを続けてゆきましたが、時代は南北朝より戦国時代となり、信長や秀吉が天下統一への歩みをはじめます。

天正13年3月22日根来寺は、羽柴秀吉の10万余の大軍による攻撃を受け、根本大塔・大師堂・大伝法院のみを残して、二千数百の堂塔伽藍はもとより、一山潰滅の悲運に任せてしまったのです。ときに興教大師以来442年目の出来事でした。しかしその源流である根来寺は、攻略により焼燼しただけでなく、この時以来専任の能仕を持つことも出来ず、他山からの入寺の者により、次第に独立性を失い、衰微するに至りました。本来元を興して末を軽くする事が、教家の務めであるべきところ、正に痛憤の極みとして捉えなければならないことでしょう。

### ニコニコ・米山・BOX

#### 宮田敬之佑君

中道 章君	倉橋利幸君	小嵐俊和君	前窪紀文君	西岡 豊君
山野 明君	谷口誠也君	倉橋利幸君	隅田卓爾君	向井久佳君
上田文亮君	松田易己君	中村雅行君	宮田敬之佑君	大川幹二君
柳川和一郎君	前窪紀文君	島村佳郎君	大沢祥宏君	深谷政男君
松田易己君	西川富雄君	山野裕正君	藤田益宏君	柳川和一郎君

皆様のあたたかい心を

12月9日（木） 市立高校体育館

チャリティバザーに捧げよう

皆様方の格別の御協力を願い致します。

当クラブでは、11月末日

までに集めたいと思って

います

社会奉仕委員会

次回例会案内 昭和57年11月15日（月）午後6時30分～ 於 海南商工会議所

次々回例会案内 昭和57年11月22日（月）午後12時30分～ 於 海南商工会議所